## Des décisions municipales très contestables

- 1. La majorité a voté des augmentations considérables sur les tarifs périscolaires (de 25 à 53%), faisant peser sur les familles, notamment les plus modestes, le coût d'un changement des rythmes déjà néfaste pour les enfants. Ces augmentations démesurées sont clairement la conséquence d'une politique éducative et sociale inadaptée dans cette période de crise.
- 2. Il a été décidé de n'allouer que la moitié des subventions aux associations tullinoises, conditionnant la 2ème moitié à la "participation au dynamisme de la Ville". Nous avons rappelé que la loi prévoit qu'aucune contrepartie ne peut être exigée à une association pour l'octroi d'une subvention. Nous considérons cette décision comme un mauvais signal envoyé aux associations en période de crise. Concernant la participation au "dynamisme" de la Ville, nous estimons que chaque association y participe à travers son propre projet, qui n'a pas à être modifié pour répondre à une "commande" municipale.
- 3. Nous avons interpellé M. le Maire sur son positionnement politique : candidat de M. Barbier (LR) et soutien de M. Wauquiez (LR). Son équipe, parfois surprise, a montré de la gêne face à ses explications. Cette clarification était nécessaire pour les électeurs Tullinois, dont beaucoup ont été trompés.

Pour notre part, nous restons fidèles aux valeurs d'humanisme, de solidarité et de justice sociale qui nous ont guidées depuis le début de notre engagement.